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令和４年 12月 28日 部長会議 会議録（要旨） 

 

●日 時 令和４年 12月 28日（水）午前 10時 00分～午前 11時 44分 

●会 場 市役所 応接会議室・庁議室 

●出席者 市長、副市長、教育長、総務部長、危機管理防災担当部長、企画政策部長、市民環境部長、

健康福祉部長、保健予防担当部長、次世代支援部長、経済部長、建設部長、地域開発推進担

当部長、議会事務局長、教育部長、文化創造担当部長、総務課長、総合政策課長、財政課長、

秘書広報課長、秘書係長 

 

１．開 会 

 

２．市長訓示 

〇 今年最後の部長会議となる。今年もコロナに始まりコロナで終わる一年であった。加えてロ

シアによるウクライナ侵攻やそれに伴う物価高騰など、海外事情も相まって、様々な課題が山

積している。そうした中においても、職員の皆さんには、しっかりと業務を行っていただいて

いることに改めて感謝する。 

  しかし一方で、12月議会での議員の皆さんからの指摘や監査委員からの指摘、市民の方から

の様々な意見もあることから、改めて職員の皆さんには、全ては市民のためにという思いでス

ピード感をもって丁寧な仕事を心がけていただくようお願いしたい。 

 

３．会議事項 

（１）令和 4年第 5回市議会（12月）定例会委員会における課題と今後の対応【各部】 

◆説 明【各部長】 

（各部長から資料により説明し、情報共有）  

◆協議結果 

〇 了承。 

 

（２）職員提案制度審査結果について【総務部】 

◆説 明【総務部長】 

 （職員提案の審査結果について、資料により説明） 

  ① 人事課または人事係の創設・・・見送り 

  ② 内部公益通報受付対応窓口の設置・・・趣旨採択 

  ③ 市内循環バスを利用した庁舎間文書配達・・・見送り 

 

◆協議結果 

〇 承認。 

 

（３）定期監査の指摘事項について【総務部】 

◆説 明【総務部長】 

 （定期監査の指摘事項について、資料により説明） 

   

◆協議結果 

〇 指摘事項について、十分尊重し、対応することを了承。 
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（４）JAながの旧杭瀬下支所跡地について【教育部】 

◆説 明【文化創造担当部長】 

 （JAながの旧杭瀬下支所跡地について、資料により説明） 

  ① 経過について 

  ② 土地の活用方法について 

 

◆協議結果 

〇 市が買い取り、当面は更埴文化会館及び更埴図書館利用者の駐車場として活用していくこと

で了承。 

 

４．各部課長からの報告事項等について（主なもの） 

【総務部長】 

  《情報共有》 

①年末年始の綱紀粛正について 

 

【危機管理防災担当部長】 

  《情報共有》 

①千曲市消防団出初式について 

〇 １月 15日（日）に信州の幸あんずホールにおいて、千曲市消防団出初式の挙行を予定してい

る。 

  

【企画政策部長】 

  《情報共有》 

①地域要望書の回答について 

 〇 区・自治会役員の方より、もう少し早い時期（年内）に回答がほしいとの要望があった。 

予算編成上難しいと回答したが、このことに限らず、色々な面で民間感覚を取り入れてスピー

ディに対応してほしいとの意見をいただいた。 

   

【市民環境部長】 

  《情報共有》 

①マイナポイント第２弾の対象となるマイナンバーカードの申請期限等の延長について 

〇 国からの事務連絡として、全国的に新型コロナウイルスの新規感染者数が増加傾向にあり、

窓口緩和の観点から、安心して国民の皆様にカードを申請していただけるよう、マイナポイン

ト第２弾の対象となるカードの申請期限を延長する旨の通知があった。 

   マイナンバーカードの申請期限延長に伴い、３月まで交付事務が集中することが予想される

ことから、引き続き職員の応援について、協力をお願いしたい。 

②マイナンバーカードの申請受付状況について【資料１】 

③マイナンバーカードの交付状況について【資料２】 

④竹林の湯の休館について 

〇 源泉の湯量不足により 12月 25日（日）午後３時から臨時休館している。現在のところ開館

の目途は立っていない。 

 

【保健予防担当部長】 

  《情報共有》 

①新型コロナワクチンの接種状況について 
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【次世代支援部長】 

  《情報共有》 

①市内保育園における新型コロナウイルスの感染状況について 

 

【経済部長】 

  《情報共有》 

①千曲商工会議所からの要望について 

②キャッシュレスキャンペーン及びデジタルクーポン券について（12月 25日（日）で終了） 

③地域未来投資促進法について（令和６年まで延長） 

 

【教育部長】 

  《情報共有》 

①小中学校の卒業式・入学式について 

〇 令和４年度の卒業式は、中学校が３月 15日（水）、小学校が３月 16日（木）を予定している。令和５

年度の入学式は、４月６日（木）に中学校が午前、小学校が午後を予定している。 

②千曲市成人式について 

〇 １月７日（土）、８日（日）に信州の幸あんずホールにおいて、千曲市成人式の挙行を予定している。

約 430名の新成人が出席予定となっている。 

 

【教育長】 

〇 昨日、更埴西中学校を最後に全ての小中学校の２学期が終了した。１月５日（木）まで冬休

みで、６日（金）から全市一斉に３学期が始まる。新型コロナウイルス感染症の陽性者も多く

出ていることから、年明けには少なくなっていることを願っている。 

 

【副市長】 

〇 今年一年、様々なことがあったが無事今日を迎えられ、職員の皆さんには本当に感謝してい

る。新型コロナウイルスの感染者もここにきて大分増えており、年末年始は人の流れもあるこ

とから更に増えることが予想されている。職員の皆さんには、自覚を持って改めて基本的な対

策の徹底をお願いしたい。 

 

【財政課長】 

  《情報共有》 

①令和５年度予算編成に伴う理事者査定ついて（１月５日から 12日までを予定） 

 

【市長】 

〇 細かいことだが、伺い文書については、しっかりとスケジュール感をもって起案するよう徹

底してほしい。 

〇 12月 22日の Web掲示板で行政マネジメント室より住民参加型システム「ポリネコ！CHIKUMA」

の登録依頼が出されている。多くの職員に参加いただくことで、より多くの市民の声を聞く機

会を作ることができるため、職員の皆さんには全員参加するぐらいのつもりでお願いしたい。 

〇 監査委員より、千曲市役所 YouTubeチャンネルについて、費用をほとんどかけずに効果があ

ったとお褒めいただいた。現在チャンネル登録者数は 660 人ほどだが、1,000 人を超えると広

告収入も見込めることから、ぜひ職員の皆さんの登録をお願いしたい。 

〇 年末年始は健康には十分留意され、良い年を迎えられますことを祈念いたします。 

 

５．閉 会 


